



# ¿QUÉ PASÓ EL 7 DE OCTUBRE?



Miles de terroristas de Hamas y otros militantes violaron el territorio soberano israelí por mar, tierra y aire...



invadiendo más de 20 comunidades israelíes, bases y el sitio de un festival de música (Festival Nova). Mientras que se lanzaban miles de misiles indiscriminadamente desde Gaza, Hamas cometió:

masacre

mutilación

secuestro

violación

## En total



1,200  
masacrados



+5,500  
mutilados



240 rehenes  
fueron secuestradas,

incluidos bebés, familias enteras, personas con discapacidades y sobrevivientes de la Shoá, algunos de los cuales han sido ejecutados desde entonces;

Muchos de los cuales han sido

torturados, abusados sexualmente y hambrientos de cautiverio.

ES IMPOSIBLE ENTENDER EL CONFLICTO ARMADO EN GAZA, sin apreciar la naturaleza de la amenaza que enfrenta Israel, y la brutalidad y la ilegalidad de la fuerza armada que lo enfrenta.

Los acontecimientos del 7 de octubre proveen un **MARCO DE LEGÍTIMA DEFENSA PARA EL ESTADO DE ISRAEL**, frente a la amenaza presente y potencial de Hamas, respaldado por el **Artículo 51 de la Carta de las Naciones Unidas.**

**“UNA VEZ JAVER POR SIEMPRE JAVER”**



# ¿COMO SE DESARROLLA LA LUCHA EN GAZA?

Israel se encuentra en medio de una guerra compleja, que incluye fuerte lucha armada en zonas urbanas densamente pobladas.



Las estrategias militares de Hamas incluyen esconderse y causar daño a estructuras civiles, usándolos con fines militares:



HOSPITALES



MEZQUITAS



ESCUELAS



ZONAS HUMANITARIAS

Esto convierte esos lugares en objetivos militares legítimos.

Este desafortunado hecho demuestra la manera en la que opera Hamas, dejando de lado el bienestar de su población al negar la pureza de estos lugares humanitarios, para utilizarlos con fines militares.



En el conflicto actual, muchas muertes civiles son causadas directamente por Hamas. Muchas estructuras son utilizadas por Hamas como trampas para las FDI al plantar explosivos en ellas los cuales detonan y matan indiscriminadamente.

Más de 2.000 cohetes fallidos por Hamas han aterrizado dentro de Gaza causando niveles incalculables de daño.



Las acusaciones que hizo Sudáfrica en la CIJ no consideran la extensión en la que Hamas usa estructuras aparentemente civiles para fines militares.

Las casas, escuelas, mezquitas, instalaciones de las Naciones Unidas y refugios son abusados con fines militares por Hamas, incluso como sitios de lanzamiento de cohetes.



Video:1:50:43

<https://youtu.be/imn9daDE2dQ?feature=shared&t=6643>

Este enlace te llevará al momento en el que la defensa israelí en la corte muestra algunas de la evidencias de cómo Hamas utiliza estructuras civiles para fines militares.

Además, soldados de las FDI peleando en Gaza reportan que encuentran con frecuencia túneles de Hamas en áreas civiles densamente pobladas



“UNA VEZ JAVER POR SIEMPRE JAVER”

[www.hholamit.org.il](http://www.hholamit.org.il)



# ¿QUÉ ES GENOCIDIO?

EL ARTÍCULO II de la Convención para la Prevención y la Sanción del Delito de Genocidio de la ONU define:



“Se entiende por genocidio cualquiera de los actos mencionados a continuación, perpetrados con la intención de destruir, total o parcialmente, a un grupo nacional, étnico, racial o religioso, como tal:

**A** Matanza de miembros del grupo;

**B** Lesión grave a la integridad física o mental de los miembros del grupo;

**C** Medidas destinadas a impedir los nacimientos en el seno del grupo;

**D** Sometimiento intencional del grupo a condiciones de existencia que hayan de acarrear su destrucción física, total o parcial;

**E** Traslado por fuerza de niños del grupo a otro grupo.

EL ARTÍCULO III Serán castigados los actos siguientes:

**A** El genocidio;

**B** La asociación para cometer genocidio;

**C** La instigación directa y pública a cometer genocidio;

**D** La tentativa de genocidio;

**E** La complicidad en el genocidio.



Para probar que se está cometiendo un genocidio, se debe mostrar que hay una intención de destruir y una acción destructiva se está llevando a cabo contra un grupo en particular.

## DECLARACIONES Y ACTOS GENOCIDAS POR PARTE DE HAMAS

Lo que cometió Hamas el 7 de octubre cumple con la definición de genocidio, al llevar a cabo una acción con la intención de destruir una población en particular: el pueblo judío.

Esto se puede encontrar en la Carta Fundacional de Hamas.

El idioma aniquilacionista de la carta de Hamas es repetido regularmente por sus líderes, con el objetivo, en palabras de un miembro de la oficina política de Hamas "LIMPIEZA DE PALESTINA DE LA SUCIEDAD DE LOS JUDÍOS".

Se expresa también en las palabras del miembro de Hamas, Ghazi Hamad, a la televisión libanesa el 24 de octubre de 2023 en la que habla de repetir la masacre del 7 de octubre y "aniquilar Israel".



Para ver el video da clic en el siguiente link.

**"UNA VEZ JAVER POR SIEMPRE JAVER"**

[www.hholamit.org.il](http://www.hholamit.org.il)



# INDICADORES QUE ISRAEL NO COMETE GENOCIDIO

Israel dedica tiempo y esfuerzos para mitigar el daño a civiles durante las operaciones militares contra Hamas.

1 Las FDI tienen una unidad específica con ese objetivo

1

2 Israel ha implementado medidas para evacuar a la población civil en las zonas de alto riesgo o de conflicto.



3 La evacuación de civiles es una medida reconocida por la Ley Internacional Humanitaria para proteger civiles en zonas de conflicto.

3

4 Israel ha publicado por diferentes medios, tanto físicos, como virtuales o radio, los esfuerzos para que la población civil evacue temporalmente los sitios donde opera Hamas. Esto incluye mapas detallados, panfletos, llamadas telefónicas, anuncios, entre otros...



5 Las FDI instaron a los civiles a evacuar el sur de Gaza durante más de tres semanas antes de comenzar su operación terrestre.

5

Tres semanas que proporcionaron a Hamás conocimiento avanzado de dónde y cuándo estarían operando las FDI.

6 Esto requiere tiempo, requiere recursos e inteligencia, y las FDI invierten todos ellos para salvar vidas civiles.

Los esfuerzos de Israel para abordar las dificultades humanitarias en Gaza, a pesar de los intentos de obstrucción de Hamás

Israel ha permitido el paso de ayuda humanitaria a través de la guerra, mientras que Hamas no permite el acceso efectivo de la población civil a dicha ayuda.



El Primer Ministro Netanyahu afirmó una y otra vez “debemos evitar un desastre humanitario”, e indicó las posibles soluciones que garantizarán el suministro necesario de agua, alimentos y medicinas, al aumentar la entrada de camiones, con las inspecciones necesarias.



Incluso se habló sobre la promoción de la construcción de hospitales de campaña en el sur de la Franja de Gaza.



Existe una orden emitida por la Dirección de Operaciones de las FDI, que establece que “Los ataques se dirigirán únicamente contra objetivos militares respetando los principios de distinción, proporcionalidad y la obligación de tomar precauciones en los ataques para reducir los daños colaterales”.

Estos puntos evidencian que Israel NO tiene la intención de destruir total o parcialmente a un pueblo. Las acciones de Israel, se ajustan a las normas del derecho internacional humanitario al seleccionar objetivos militares de manera proporcionada, así como al tomar medidas para mitigar el daño a civiles (como advertir mediante llamadas telefónicas y distribución de folletos), demuestran una POSICIÓN OPUESTA A CUALQUIER INTENTO GENOCIDA.

“UNA VEZ JAVER POR SIEMPRE JAVER”



# ANÁLISIS CRÍTICO

## ¿CUÁL ES LA INTENCIÓN DE SUDÁFRICA?



Sudáfrica ha mantenido una doble moral con Israel, mientras que también mantiene una mala reputación en el aspecto humanitario.

El 7 de octubre, antes de cualquier respuesta militar por parte de Israel, Sudáfrica emitió una declaración oficial culpando a Israel por “la reciente conflagración”, esencialmente culpando a Israel por el asesinato de sus propios ciudadanos.



En sus presentaciones ante la Corte, Sudáfrica casi no menciona continuo sufrimiento humanitario de los ciudadanos de Israel a manos de Hamas trata a los secuestrados como un detalle mínimo.

El gobierno de Sudáfrica mantiene estrechas relaciones con Hamas a pesar de su reconocimiento formal como organización terrorista por numerosos Estados de todo el mundo. Estas relaciones han continuado sin cesar incluso después de las atrocidades del 7 de octubre.



Sudáfrica ha acogido y celebrado durante mucho tiempo sus vínculos con figuras de Hamas, incluida una delegación de alto rango de Hamas que visitó el país para una “reunión de solidaridad” apenas unas semanas después de la masacre.

Sudáfrica busca presentar una imagen de Israel como un Estado sin ley, que se considera a sí mismo “más allá y por encima de la ley”. Quieren hacer parecer que Israel, tanto el gobierno como el ejército y la sociedad, han decidido ignorar de manera conjunta el compromiso con la ley y la moralidad. Además, tratan de retr Eso es, evidentemente, falso está intentando destruir a otro pueblo. Eso es, evidentemente, falso.



La acusación de genocidio y de tratar de comparar al Estado de Israel con las políticas nazis es un intento de inversión de la Shoah, que cae dentro de la categoría de antisemitismo contemporáneo.

**“UNA VEZ JAVER POR SIEMPRE JAVER”**

[www.hholamit.org.il](http://www.hholamit.org.il)



# CONCLUSIÓN

Tras la masacre del 7 de octubre, la guerra dentro de Gaza ha llevado a **dificultades humanitarias y pérdida de vidas**, las cuales son trágicas, y se debe llorar las vidas inocentes tanto israelíes como palestinas.

Sin embargo, **el propósito de Israel en esta guerra es destruir a Hamas, no al pueblo palestino, y traer de vuelta a los secuestrados**. No existe una política oficial israelí para cometer genocidio al pueblo palestino, al igual que las acciones de las FDI se han ejecutado en concordancia a la **Ley Humanitaria Internacional**.

**POR LO TANTO, LAS ACCIONES DE ISRAEL NO CUMPLEN CON LOS ESTANDARES DE UN GENOCIDIO.**

Podríamos resumir lo que propone Sudáfrica en la Corte de este modo:

Acusar a Israel de genocidio para que la corte ordene el fin de las operaciones contra una organización (Hamás) que tiene una agenda genocida real, que ha violado todos los alto al fuego anteriores y los ha utilizado para rearmarse y planear nuevas atrocidades y que declara su inequívoca determinación de avanzar en sus planes genocidas.

Los argumentos planteados por Sudáfrica no toman en cuenta el contexto, las intenciones y los hechos que pasan en el día a día de la guerra.

El sufrimiento de los civiles en esta guerra, como en todas las guerras, es trágico. Es desgarrador. Las duras realidades de las hostilidades actuales resultan especialmente agonizantes para los civiles, dada la reprensible estrategia de Hamás de tratar de maximizar el daño civil tanto a israelíes como a palestinos, incluso cuando Israel busca minimizarlo.

Israel no tiene como objetivo la destrucción del pueblo palestino. **Israel está en medio de una guerra contra Hamás, un grupo genocida que busca la destrucción de Israel y el pueblo judío.** Tomar todas las medidas que Israel ha tomado **NO EQUIVALE A GENOCIDIO.**

## Fuentes y artículos

- <https://www.icj-cij.org/sites/default/files/case-related/192/192-20240112-ora-01-00-bi.pdf>
- <https://www.ohchr.org/es/instruments-mechanisms/instruments/convention-prevention-and-punishment-crime-genocide>
- <https://www.un.org/es/about-us/un-charter/chapter-7>
- [https://www.nytimes.com/2023/11/10/opinion/israel-gaza-genocide-war.html?unlocked\\_article\\_code=1.OE0\\_A\\_1.K1Jou6\\_g8gdi&smid=url-share](https://www.nytimes.com/2023/11/10/opinion/israel-gaza-genocide-war.html?unlocked_article_code=1.OE0_A_1.K1Jou6_g8gdi&smid=url-share)
- [https://www.theatlantic.com/ideas/archive/2023/10/decolonization-narrative-dangerous-and-false/675799/?gift=kJ4zgyJrJOqRnVqLDIyZsF5stXQHmdDw8GQ6CNn6slQ&utm\\_source=copy-link&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=share](https://www.theatlantic.com/ideas/archive/2023/10/decolonization-narrative-dangerous-and-false/675799/?gift=kJ4zgyJrJOqRnVqLDIyZsF5stXQHmdDw8GQ6CNn6slQ&utm_source=copy-link&utm_medium=social&utm_campaign=share)
- [https://www.theatlantic.com/international/archive/2023/10/hamas-covenant-israel-attack-war-genocide/675602/?gift=kJ4zgyJrJOqRnVqLDIyZsE-Le\\_z5vsahUm0hemRokcc&utm\\_source=copy-link&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=share](https://www.theatlantic.com/international/archive/2023/10/hamas-covenant-israel-attack-war-genocide/675602/?gift=kJ4zgyJrJOqRnVqLDIyZsE-Le_z5vsahUm0hemRokcc&utm_source=copy-link&utm_medium=social&utm_campaign=share)
- [https://www.theatlantic.com/ideas/archive/2023/11/israel-gaza-war-humanitarian-law-concepts/675996/?gift=kJ4zgyJrJOqRnVqLDIyZsLmN8crOJO8KuTNCf6Qehng&utm\\_source=copy-link&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=share](https://www.theatlantic.com/ideas/archive/2023/11/israel-gaza-war-humanitarian-law-concepts/675996/?gift=kJ4zgyJrJOqRnVqLDIyZsLmN8crOJO8KuTNCf6Qehng&utm_source=copy-link&utm_medium=social&utm_campaign=share)
- <https://www.ojc.org/news/5-reasons-why-the-events-in-gaza-are-not-genocide>
- <https://www.haaretz.com/israel-news/2024-01-10/ty-article/premium/gaza-genocide-case-against-israel-the-questions-the-international-court-of-justice-faces/0000018c-f3b7-d6ce-abcc-fbbfe7680000?gift=27c3285d2d964833bafb67d3fa6d76f>
- <https://www.haaretz.com/israel-news/2024-01-10/ty-article/premium/how-experts-see-israels-gaza-genocide-case-in-the-international-court-of-justice/0000018c-f4f3-d365-a3ce-f5f740260000?gift=6886b3d5934748f0997371b94dcb737>
- [https://civiliansinconflict.org/wp-content/uploads/dlm\\_uploads/2022/11/CIVIC\\_UrbanWar\\_FINAL-2022\\_Web-1.pdf](https://civiliansinconflict.org/wp-content/uploads/dlm_uploads/2022/11/CIVIC_UrbanWar_FINAL-2022_Web-1.pdf)
- <https://tnsr.org/2022/06/the-human-factor-the-enduring-relevance-of-protecting-civilians-in-future-wars/>
- <https://ihl-databases.icrc.org/en/customary-ihl/v1/rule24>
- <https://ihl-databases.icrc.org/en/ihl-treaties/api-1977/article-58>
- [https://shura.shu.ac.uk/10260/3/Klaff\\_Holocaust\\_inversion\\_and\\_contemporary\\_antisemitism.pdf](https://shura.shu.ac.uk/10260/3/Klaff_Holocaust_inversion_and_contemporary_antisemitism.pdf)
- <https://fathomjournal.org/holocaust-inversion-and-contemporary-antisemitism/>

**“UNA VEZ JAVER POR SIEMPRE JAVER”**

[www.hholamit.org.il](http://www.hholamit.org.il)



# DESARROLLOS RECIENTES

La Corte Internacional de Justicia (CIJ), tras escuchar los argumentos, decidió en una primera instancia ordenar medidas provisionales en el caso, con el fin de evitar un daño irreparable.

A diferencia de lo que pedía Sudáfrica, lo cual consistía en frenar las operaciones militares de las FDI en Gaza, la CIJ consideró que esta medida no era necesaria como orden provisional.



Para Israel, esto significa que puede seguir con la operación, que ocurre como legítima defensa tras el ataque de Hamas y la intención que este grupo tiene de seguir con la masacre y asesinato de israelíes y judíos.



Por otro lado, la corte suprema enfatizó que Israel debe respetar las leyes y obligaciones internacionales, y hacer todo lo que esté en su poder para evitar las muertes y sufrimiento de civiles inocentes.

Además, Israel también debe asegurarse que la asistencia humanitaria y las necesidades básicas de los palestinos en Gaza no se vean comprometidas.



La corte también ordenó a Israel tomar todas las medidas necesarias para prevenir y castigar la incitación pública y directa a cometer genocidio contra los palestinos.



El juez israelí Aharón Barak, quién formó parte de la votación de las decisiones, defendiendo fuertemente las acciones de Israel, basado en las leyes humanitarias internacionales.

Dio una opinión separada, donde resaltó las acciones que el derecho israelí ha hecho en el pasado y continúa haciendo para asegurarse que Israel cumpla con sus derechos y obligaciones como Estado de Derecho.

Barak mismo es un sobreviviente de la Shoáh, resaltando la importancia y el peso que él entrega al crimen de genocidio, y entendiendo que lo que está haciendo las FDI no va acorde al crimen del que se le acusa.



Resaltó el valor del Ruaj Tzahal, el código ético de las FDI, que demuestra humanidad incluso en los casos más complejos.



Barak argumenta que, aunque la corte tiene jurisdicción sobre lo que está sucediendo en la guerra, el marco de la Convención para la Prevención del Genocidio no es el correcto, sino que se tendría que ver bajo los ojos de la Ley Internacional Humanitaria.

Esta ley permite entender de manera completa cómo las acciones de las FDI son respaldadas por el derecho internacional, y en caso que alguna ley de este derecho se haya roto, las mismas autoridades israelíes tienen la capacidad de investigarlas y enjuiciar a los responsables.



Si la corte hubiera decidido ordenar el fin de las operaciones militares en Gaza, explica Barak, hubiera prohibido la obligación básica de cualquier Estado de Derecho de defender a sus ciudadanos, y hubiera permitido a Hamas seguir de manera libre con su agenda asesina, antisemita y genocida.



Al día de hoy + 130 ISRAELÍES secuestrados en Gaza

por lo que sus familias están haciendo un esfuerzo viajando a la corte en la Haya, para generar presión respecto a la situación de sus seres queridos.



Entre ellos se encuentran Amós y Dalia, educadores, quienes forman parte de una demanda contra Hamás y sus líderes para liberar a sus familiares, IAIR Y EITAN (ANTIGUO SHELIAJ DE NUESTRA TNUÁ EN PERÚ).



**“UNA VEZ JAVER POR SIEMPRE JAVER”**